

Dieter Schuster verlor nach fünf Siegen im Halbfinale. Foto: Archiv

Dritter im Billardbezirk

EINGELOCHT Dieter Schuster klettert auf das Podest.

MÜHLHAUSEN. Dieter Schuster von den Billardfreunden Mühlhausen hat bei den 9-Ball-Bezirksmeisterschaften in Straubing den dritten Rang belegt. 28 Teilnehmer gingen ins Rennen. Fünf Siege und eine Niederlage im Halbfinale standen für Schuster zu Buche. Mit Bronze hat er eventuell als Nachrücker noch einen Chance auf die bayerische Entscheidung. Bezirksmeister wurde der ehemalige Bad Gögginger Ralf Seliger (1. PBC Passau).

Im Billardheim der Mühlhausener in Siegenburg kämpften 22 Senioren um die Bezirkskrone. Der Ausrichter war mit sechs Teilnehmern am stärksten vertreten. Wenn es auch nicht zu den Topplatzierungen reichte, so sprangen doch die Ränge fünf, sieben und neun heraus. Bezirksmeister wurde Klaus Molter vom PB Deggendorf. Bester Mühlhausener war Richard Huber als Fünfter, Hoang Anh Duc folgte auf Platz sieben, Vorsitzender Anton Fischer auf Rang neun. (zfi)